



En visitant le chantier du complexe sportif d'Olembe jeudi 8 avril dernier, le ministre des Sports et de l'Education physique, Pr. Narcisse Mouelle Kombi annonce avec assurance que les travaux iront cette fois à leur terme avec au moins la livraison du stade principal. Pourvu que cette promesse soit en fin tenue.

La Can 2021 qui se joue au Cameroun en janvier 2022 approche inexorablement de son jour dit. Mais au Cameroun, malgré la réussite confirmée du Chan 2021 qui a servi de répétition générale à la Can 2021, le public est toujours dans l'expectative d'un nouveau glissement. Et les mêmes causes produisant les mêmes effets, les travaux du complexe sportif d'Olembe ont encore tout pour faire peur quant à la finition des travaux. Pourtant avec l'arrivée de Magil sur le chantier, l'on avait vite cru que les travaux de finition de ce complexe allaient s'accélérer au point de confondre les sceptiques. Surtout qu'à la Confédération africaine de football (Caf), il souffle un vent de changement avec l'arrivée à sa tête du Sud-africain Patrice Motsepe. Curieusement, l'entreprise canadienne, faute de moyens disponibles s'était retrouvée dans l'obligation de baisser le pied compromettant ainsi le délai de livraison du chantier.

C'est sans doute pour rassurer les uns et les autres que le ministre des Sports et de l'Education physique, Pr. narcisse Mouelle est descendu jeudi 8 avril dernier pour une autre visite du chantier d'Olembe. Premier constat : après un ralentissement, la remobilisation des travailleurs est effective. Sur le stade principal où le gros œuvre est achevé, la pelouse continue à subir ses soins quotidiens ordinaires. Elle peut même d'ailleurs accueillir sans cause une rencontre de football. C'est un point important de gagner lorsqu'on sait que la Caf met un

accent particulier sur l'état des pelouses devant abriter la compétition. La piste d'athlétisme est en attente de sa couche de tartan pour être totalement fonctionnelle. Quelques travaux d'étanchéité, les vestiaires, les escaliers attendent aussi leurs finitions. Le gros du travail sur le stade principal consiste en son revêtement extérieur où doivent être rassemblés 10 300 pièces de peau de pangolin en 35 semaines, confie un responsable de Magil. Quant aux stades annexes qui ont déjà servi lors du Chan, il ne reste que quelques améliorations pour une opérationnalité sans faille.

Ceci redonne-t-il l'espoir ? On peut le dire. Surtout que pendant que Magil confirme qu'il livrera le stade en novembre 2021, Pr. narcissse Mouelle Kombi indique que sa visite de chantier du 8 avril avait pour but de remettre sur les rails, de recommander une remobilisation tous azimuts et massifs des effectifs sur le chantier et les corps de métiers. Il a aussi recommandé à Magil de restaurer la confiance auprès des sous-traitants qui trainaient déjà les pieds en raison des difficultés financières.

Par lant des difficultés financières Mouelle Kombi a indiqué que le problème était en voie de trouver la solution. Ceci, grâce à ce décret du chef de l'Etat qui autorisait le ministre de l'Economie à rechercher 55 milliards de Fcfa pour les travaux de finition de ce stade. Les assurances du Minsep laissent donc croire que les démarches du Minepat vont dans le bon sens et que l'argent sera bientôt disponible, pour que le complexe sportif d'Olembe cesse d'être ce fantôme qui hante les nuits des nombreux amoureux du football camerounais. Quoi de plus normal donc que la cérémonie de tirage au sort de la Can puisse s'y dérouler le 25 juin prochain pour rassurer les Camerounais. de nombreux observateurs espèrent que cette fois sera la bonne et que tout ira enfin pour le mieux au complexe sportif d'Olembé.

Source : La Nouvelle
